

# *Biotecnología cubana se afianza en Turquía*

---



Ankara, 6 nov (RHC) El reconocido científico cubano y alto directivo del grupo BioCubaFarma, Agustín Lage Dávila, finalizó su visita de trabajo a Turquía tras participar en el XIV Congreso de Farmacéuticos, informaron fuentes diplomáticas a Prensa Latina.

En la sesión inaugural Lage realizó una conferencia magistral ante los cerca de mil participantes en el evento, donde explicó la cooperación entre la industria farmacéutica en Cuba y las instituciones de salud pública, que despertó un enorme interés especialmente en relación a los novedosos medicamentos producidos en la isla para la lucha contra el cáncer.

El investigador cubano fue invitado al encuentro por la Unión de Farmacéuticos de Turquía, y durante su estadía en el país mantuvo numerosos encuentros con dirigentes del Ministerio de Salud turco, así como con altos representantes y científicos de la industria farmacéutica y biotecnológica en el país.

Estos intercambios mostraron las potencialidades para ampliar los vínculos y la cooperación entre la comunidad científica y los sectores de salud y farmacéutico de ambos países, según señalaron las fuentes citadas.

La visita de Lage tuvo lugar tan sólo unos días después de la firma de un acuerdo de cooperación en el

ámbito de la salud y las ciencias médicas entre los ministerios del ramo de ambos países, rubricado en Estambul el pasado 27 de octubre por el viceministro de Salud Pública de Cuba, Alfredo González Lorenzo, y su homóloga turca, Emine Alp Mese.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/175809-biotecnologia-cubana-se-afianza-en-turquia>



**Radio Habana Cuba**